



並木中等story

令和3年3月16日号

教えてもらうはもう古い！

かつては、“学校は教えてもらうところ”でした。しかし、今は“**学校は学ぶところ**”です。この発展めざましい世の中では、教えてもらうという意識では置いていかれてしまいます。

では、どうするか。自ら動いて学ぶことが大切です。自ら先生の所へ行く。自ら専門家の所に行く。書籍を借用したり、購入したりして学ぶ。いろいろな学び方があります。自分に合ったスタイルを見つけてください。

あるお寿司屋さんのご主人の話です。彼が若く見習いの時は叱られることがあっても、教えてもらうことはなかったそうです。そこで、盗み見をするように学んだそうです。



私が「なぜ、教えないのでしょうかね。意地悪なんですか。」と聞いたら、彼は「今なら分かるが、**教えてもらおうとしているうちは、本当の技は身につかないからだ。**」と答えてくれました。教えてもらおうという受け身の気持ちではなく、自ら学ぼうとする能動的な気持ちが必要だということです。並木中等の生徒はActive Learnerです。自ら学ぶ姿勢を大切にしてください。

祝 《東京大学4名、国公立73名前期で合格》

3月10日現在、東京大学4名を含む国公立大学73名（6年次144名）がの生徒が合格しました。私立大学は東京理科大43名、早稲田20名、慶応9名、上智7名など延べ340名が合格しました。おめでとうございます。